

Nuevo hundimiento en la avenida de Chapí

15/09/2022



Parte de la avenida de Chapí ha vuelto a cerrarse al tráfico para reparar la zona, que desde hace dos años ha sufrido varios hundimientos. Una brigada municipal de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles acordonó ayer esta zona, una de las entradas principales a la ciudad, hasta que se repare el nuevo socavón.

Los trabajos por parte de la brigada comenzaron ayer, una vez se observó a través de una cámara el alcance de los desperfectos y se espera que muy pronto pueda abrirse esta calle al tráfico.

El año pasado, en esta avenida [ya se produjo un hundimiento](#) y en el pasado mes de [junio de 2020 se produjo otro](#).